

Sechster Sonntag.

Marie bat so kläglich, daß ich schon thun muß, was sie wünscht.

„Während der drei Jahre, welche die Störche in dem neuen Neste wohnten, hatte der Wohlstand des Hauses bedeutend abgenommen. Die Ziege erkrankte, die Kuh starb, und die neue, welche angeschafft werden mußte, gab wenig Milch. Das war ein großer Kummer; die arme Hausfrau stand früher auf, ging später schlafen, und arbeitete fast über ihre Kräfte, während der Mann sich gänzlich niederbeugen ließ, und ohne Lust wenig schaffte; da stellte alsbald der Mangel sich ein. — Die Kinder, welche nicht mehr satt wurden, sahen hager und bleich aus, Georg besonders, denn ihm that die herzliche Mutter so leid. Einst